



ENERGÍA

Esentia estudia ampliar la capacidad de la planta que tiene operación en Cartagena

viernes, 23 de agosto de 2019

GUARDAR f t in

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Plástico +
- Essentia +
- Juan Diego Mejía +
- Cartagena +

Administre sus temas

La compañía exporta a 20 países y vende alrededor de US\$700 millones al año

Lilian Mariño Espinosa - lmarino@larepublica.com.co

En un entorno que demanda industrias más sostenibles, Esentia S.A., empresa del **Grupo Empresarial Ecopetrol**, dedicada a producir y comercializar materias primas para la industria plástica, también se está adaptando. Juan Diego Mejía, presidente de la compañía, comentó algunos de los proyectos en los que están trabajando.

En sus costos tienen integrado algunas importaciones. ¿Qué tanto los afecta el dólar alto?

La fluctuación del dólar afecta a todas las industrias. Somos una compañía con vocación exportadora, estamos un poco blindados ante la situación, exportamos 60% de la producción. Realmente tiende más a favorecernos que a hacernos daño.

ARTÍCULO RELACIONADO



Ecopetrol logró la utilidad más alta desde 2013 al alcanzar \$6,2 billones a junio

LA REPÚBLICA +

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Plástico +
- Essentia +
- Juan Diego Mejía +
- Cartagena +

Administre sus temas

LOS CONTRASTES



ÓSCAR ANDRÉS MÉNDEZ
FUNDADOR DE CONCEPTOS PLÁSTICOS

“Según Ellen MacArthur Foundation, pionera en el tema de economía circular, 75% de los productos de plástico son de un solo uso y 95% del empaque pierde su valor después del uso”

¿A cuántos países exportan?

A más o menos 20 países, los principales en Latinoamérica, aunque también exportamos a Europa, México y EE.UU.

¿Cómo les fue el año pasado y cuál es la meta para 2019?

Vendemos más o menos US\$700 millones al año y esperamos este año estar en ese mismo nivel. Estamos trabajando en un proyecto para seguir creciendo. Pero mientras mantengamos este tamaño estamos optimizando la forma en que nos acercamos al mercado.

¿De qué trata este proyecto?

Ampliaciones a la planta en Cartagena, un 10% de crecimiento que todavía está en una fase previa a aprobación de la junta.

¿En que se enfocó la inversión de US\$25 millones en 2018?

La innovación es súper importante para las compañías y estamos convencidos de que funciona. Innovamos por supuesto en producto, nos enfocamos en tener un portafolio que se diferencie, esos productos tendrán que ser más reciclables y amigables ambientalmente, pero también innovamos en procesos y en temas sociales.

¿Qué tanto los afecta que muchos países estén prohibiendo el uso de plásticos?

Toda esa avalancha de leyes y regulaciones tienen potencial de afectar a la industria en general, pero los plásticos de un solo uso, que son los que se sienten más atacados, en realidad son menos de 10%. A pesar del tema mediático, las proyecciones de crecimiento en los próximos años están por encima del PIB mundial, 4% o 5%, porque el plástico no solamente es bolsas o desechables, está en todo, los envases y empaques son 50% de la industria. Todavía no hay una tecnología que lo pueda sustituir.

Agregue a sus temas de interés

- Ecopetrol +
- Resultados de Ecopetrol +
- Plástico +
- Essentia +
- Juan Diego Mejía +
- Cartagena +

Administre sus temas

- Plástico +
- Essentia +
- Juan Diego Mejía +
- Cartagena +

Administre sus temas

LA REPÚBLICA +

Registrándose puede personalizar sus contenidos, administrar sus temas de interés, programar sus notificaciones y acceder a la portada en la versión digital.

REGISTRARSE

GUARDAR

TENDENCIAS

1

Luis Alberto Rodríguez fue designado director del Departamento Nacional de Planeación

2

Bolsonaro dice que Brasil no tienen recursos para combatir incendios en la Amazonia

3

La berraquera de los paisas

4

Coviandes ya retiró cerca de 250.000 metros cúbicos de material en la vía al Llano

5

Sergio Clavijo deja la dirección de Anif después de 15 años al frente de la entidad

MÁS DE ECONOMÍA

COMERCIO

Ivanka Trump visitará Colombia el 2 de septiembre por invitación de Marta Lucía

La hija de Donald Trump vendrá a acompañar y lanzar nuevos programas de apoyo a la mujer.

ENERGÍA

Ministerio de Minas informó que producción de petróleo en junio llegó a 892.188 barriles

La cartera detalló que entre enero y junio la producción comercial de gas alcanzó los 1.040 millones de pies cúbicos.

AGRO

Producción cafetera en Colombia creció 5,4% en lo corrido de este año

En el caso de las exportaciones, se presentó un crecimiento de 9,5%.

MÁS

MÁS DE LA REPÚBLICA

TRANSPORTE

Pasajeros de aeropuertos nacionales subieron casi 12% entre enero y junio



BOLSAS

En promedio, los analistas esperan que el dólar cotice en \$3.422 esta semana



JUDICIAL

Bufe Gómez-Pinzón asesoró la reciente venta del 100% de la zona franca de Celsia

HACIENDA

El FMI volará la propuesta de eliminar el límite de edad para ser director gerente



DEPORTE

Estos son los nuevos aliados con los que se presenta la Premier League en esta temporada

TODAS LAS SECCIONES

Inicio
Empresas
Análisis
Especiales
Finanzas Personales
Responsabilidad Social
Finanzas
Ocio
Asuntos Legales
Consumo
Infraestructura
Salud Ejecutiva

MANTENGASE CONECTADO

Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Superintendencia de Industria y Comercio